

しもかわ財団の活動紹介

「つなが・わせ・つくる」

しもかわ財団に関する本アンケート調査にご協力ください

■お問い合わせ

総務企画課 企画調整係 ☎ 4-2511 内線232
しもかわ地域振興機構（通称：しもかわ財団） ☎ 4-3511

しもかわ財団では、地域内外の多様な人々とともに、「つなぎ」「ささえ」「つくる」を行動指針

として、これまで取り組んできた移住促進機能に加えて定住促進機能の強化を図るため取組みを進めています。

下川町で暮らしている中で「下川のどの部分が好きなのか」「下川の良さとは何か」などを把握し、今後の地域施策や企画づくり（定住促進施策）に活かしていくことを目的に、町民を対象としたアンケート調査を実施します。

すでに一部の方にご協力いただき、いたプレアンケートをもとに内容を整理し、今回が本調査として実施するものです。また、先月のしもかわうどん祭りの会場において先行実施しており、今回はそのア

ンケートと同様の内容を、当日ご回答いただけなかつた方を対象に、引き続きお願いするものです。

【アンケート内容と所要時間】

- ・ 所要時間はおよそ5分程度です
- ・ すべて選択式（記述なし）

1. 年齢や居住地区などの基本情報
2. 下川の施設・文化・自然・人に対する認知度や誇りの度合い
3. 町に対する愛着や関わり意識（□シビックプライド）

【主な設問項目】

ご回答いただいた内容は、すべて統計的に処理され、個人が特定されるこ

【回答締切】

令和7年9月30日（火）まで

【回答方法】

本紙に掲載のQRコードを、スマートフォンで読み取ってアンケートフォームにアクセスしてください。

スマートフォンをお持ちでない方や、QRコードがうまく読み取れない方は、お手数ですが、しもかわ財団までご連絡ください。



回答フォーム

私が下川に来たのは小学6年生の時です。父がクリーニング屋を営むことになつて旭川から引つ越してきましたけど、下川の街中では馬車が走つていて砂利道だったことにびっくりしました。旭川ではすでにアスファルトが敷いてあつたから。1学年に13クラスくらいあるマンモス校から、3クラスしかない下川の学校に転校してきました。川から出たり入つたりしたけれど、最終的には町内の保育士として34年間勤めました。スナックを開くことになったのも縁と

タイミングが重なつたから。下川町内でだんだん飲食店が減っていくのを見て娘と「町でもっと楽しめる場所があつたらいいね。二人で飲み屋をやつたらおもしろいかもね」と話していました。そしたらちょうど空き店舗の情報を教えてもらい、オーナーさんが同級生だったこともあって、あれよあれよと話が進んで。客商売なんて初めて

やるし、分からないことだらけで開店準備はとても忙しかったけど、最近はやつと慣れてきました。お店の「Cocole」という名前はイタリア語で寄り添うという意味らしいです。家族でココという犬を飼っていたんですけど、亡くなつた後もずっと大事な存在だつたんですよね。ココに関連した名前をつけたいなと思つていたとき、娘が「ココレ」という言葉を見つけてきて。町の人たち同士でつながる居心地がいいお店になるといいなとう思いも込めて「Cocole」という名前にしました。実際お店を開けてみたら、来てくれる方々は本当にいい人たちばかり。下川の人たちはあつたかいなあって感じます。昔の教え子も来てくれるんですよ。保育園にいた頃は小さかったのに「先生、飲みに来たよ」って。店ではママより先生つて呼ばれるこの方が多いかもしれません（笑）。私自身も無理なく楽し



町の人同士が寄り添い楽しめる場所を。スナック「Cocole」鈴木芳子さん

下川でのリアルな暮らしぶりを町内の方にお話ししていただくコーナー。
今月は2024年11月25日にオープンしたスナック「Cocole」の鈴木芳子さんです。

しもかわ人
SHIMOKAWA-JIN
名鑑
MEIKAN

